

Diagonales : Retour de balancier

17-05-2010

On commence à rapatrier des activités délocalisées. La Chine se prépare à reporter sur son économie domestique l'épargne qu'elle consacrait jusqu'à présent à l'achat de bons du Trésor américain. Les échanges internationaux ralentissent. A cette inversion des tendances d'avant-crise, on a donné un nom : la déglobalisation.

Bonne nouvelle pour les PME et les TPE qui faisaient un complexe face aux groupes globaux : elles peuvent désormais se proclamer "entreprises déglobalisées" !

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com